



Märkisches Gymnasium Schwelm



Hallo, mein Name ist Miriam Kuenen. Seit Anfang Mai bin ich Referendarin am MGS mit den Fächern Sport und Französisch. In meiner Freizeit mache ich viel Sport, ein bisschen Musik und kreative Dinge. Ich wollte schon sehr früh Lehrerin werden und wurde durch meine bisherigen Lehrerfahrungen in Deutschland und Frankreich in diesem Wunsch bestärkt.

Ich habe Freude daran meine Begeisterung für den Sport an Kinder und Jugendliche weiterzugeben und ihnen die Sprache und Kultur unseres wunderschönen Nachbarlandes, welches ich schon als Kind lieben gelernt habe, näher zu bringen. Ich freue mich auf die Zeit am MGS und darauf einige von Euch und Ihnen kennenzulernen.